

## CALLE DE LUZ

Debe su nombre esta calle, que comprende desde Egido hasta la Alameda de Paula, en la parte Intramuros de la Ciudad, a don Antonio de la Luz y de la Concepción, que dá origen a la familia de don José de la Luz y Caballero, hijo de don Eusebio de la Luz y María de la Concepción De-Cabo, que llega a Cuba a fines del siglo XVII, y vivió en una casa de esa vía. Estableció en La Habana La Estafeta e hizo el Muelle de Luz

(V. Don José de la Luz y Caballero, por Manuel I. Mesa Rodríguez, La Habana, 1947, p. 18)



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA